

学校訪問・地域交流  
(年次報告(平成24年度後期・25年度前期) V  
地域交流)

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2014-04-04 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: 案野, 香子, 袴田, 麻里 メールアドレス: 所属:
URL	<a href="https://doi.org/10.14945/00007701">https://doi.org/10.14945/00007701</a>

## V 地域交流

案野 香子／袴田 麻里

平成24年10月13日(土)長田南小学校にて「親子おもしろ講座」として、留学生が小学生およびその父兄を対象に自国のあいさつや文化などを紹介した。

10月20日(土)には静岡市青少年国際親善交流事業である「座禅にチャレンジ」に留学生が15名参加し、座禅を体験するとともに、地域の小中学生と交流をもった。

11月16日(金)から18日(日)まで、浜松キャンパスの留学生6名(ベトナム3、韓国2、中国1)が、浜松市内の家庭でホームステイし、日本の生活様式や習慣、文化を体験した。

11月17日(土)に、静岡市青少年国際親善交流事業である「昔の遊びにチャレンジ」に留学生が6名参加し、日本の伝統的な遊びを体験するとともに、地域の小中学生と交流をもった。

12月13日(木)に、静岡市立大谷小学校にて交流会が行われ、8名の留学生が参加し、子どもたちと交流を深めた。

12月11日(火)、14日(金)、1月18日(金)に、静岡大学附属浜松中学校3年生の英語授業をマレーシア、インドネシア、中国、ドイツの留学生が訪問し、中学生と日本や母国について英語で話し合った。

12月15日(土)に、静岡市青少年国際親善交流事業である「闘茶にチャレンジ」に13名の留学生が参加し、闘茶を体験するとともに、地域の小中学生と交流をもった。

平成25年1月27日(日)に、NPO法人浜松日中文化交流会主催の春節パーティーが開催され、浜松キャンパスの中国人留学生や研究者、およびその家族約40名が招待され、ゲームや歌、楽器演奏などを通して、お互いの交流を深めた。

2月3日(日)に、静岡市青少年国際親善交流事業である「餅つきにチャレンジ」に15名の留学生が参加し、日本の餅つき体験を通して日本文化を学び、また、小中学生と交流をもった。

6月15日(土)に静岡市立登呂博物館が行った田植え活動(登呂公園水田)に5名の留学生が参加し、地域の小中高生と親睦を深めた。

8月4日(日)に、NPO法人浜松日中文化交流会の「お茶と浴衣で日中文化交流」に浜松キャンパスの中国人留学生や研究者、およびその家族約30名が招待され、文化交流を楽しんだ。

9月21日(土)から23日(月)まで、ベトナム人留学生4名が浅羽ベトナム会会員の家庭にホームステイし、日本の家庭生活を体験した。

### 全員参加型討論会「大発見、静岡！（話っ、輪っ、和っ！2012）」

袴田 麻里

24年度は、公益財団法人中島記念国際交流財団より助成を受け、留学生地域交流事業として、静岡県留学生等交流推進協議会の単独企画として、静岡県国際交流協会、静岡市と